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Antrag 06 

 
 

Elektro-City-Bikes  

  
Die AK Wien spricht sich für die Erweiterung des Angebotes bei den City-

Bikes auch auf Elektro-Bikes aus. 

 
 

Bei den City-Bikes gibt es bisher zwei Typen von Fahrrädern, nämlich mit und ohne 

Gangschaltung. Hier wäre es notwendig, den Komfort der City-Bikes auf eine zu erwartende 

steigende Nachfrage anzupassen.  

 

Wenn man eine bessere Nutzung der City-Bikes erreichen möchte, ist es notwendig, für mehr 

Komfort zu sorgen. Menschen, die aus gesundheitlichen Gründen nicht voll körperlich 

beanspruchbar sind oder auch solche, die aus beruflichen Gründen nicht abgehetzt und 

verschwitzt am Zielort ankommen wollen oder können, könnten mit Elektro-City-Bikes dennoch 

als Kunden gewonnen werden. 

 

Außerdem könnten diese Elektro-City-Bikes mit großen Einkaufskörben versehen werden und als 

Lasten-Einkaufsräder verwendet werden. Sehr oft wird als Argument für das Auto der Einwand 

gebracht, daß der wöchentliche Großeinkauf nicht ohne dieses zu bewerkstelligen ist.  

 

Diese und andere Gründe sprechen dafür, daß das Angebot bei den City-Bikes auch auf Elektro-

Bikes ausgeweitet wird.  

 

 


